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ATA N.º 1 de 19 de maio de 2023 

 

Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Juventude da 

Câmara Municipal das Caldas da Rainha 

ATA N.º1/2023 

-----------------------------------------------------------------------------

Aos dezanove dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, pelas 

vinte uma e trinta, na Sala de Sessões da Câmara Municipal das Caldas da 

Rainha, teve inicio a primeira Reunião Ordinária do Conselho Municipal de 

Juventude, adiante designado por CMJ, com a presença dos seguintes 

membros: ------------------------------------------------------------------------- 

 Mara Marques, em representação da bancada do Vamos Mudar na 

Assembleia Municipal; ---------------------------------------------------- 

 Maria Fidalgo, em representação da Juventude do Bloco de Esquerda; 

 Inês Pires, em representação da Juventude do Livre; ------------------ 

 Alexandra Baptista, em representação da Juventude Socialista;-------- 

 Miguel Fidalgo, em representação da Juventude da Iniciativa Liberal; 

 Laura Carreira, em representação do Rancho Folclórico e Etnográfico 

do Reguengo da Parada;-------------------------------------------------- 

 Alexander Ramos, como observador do Rancho Folclórico e Etnográfico 

do Reguengo da Parada;------------------------------------- 

Faltaram à reunião os representantes das seguintes entidades:--------------- 

 Pedro Seixas, representante da bancada do Partido Socialista na 

Assembleia Municipal; ---------------------------------------------------- 

 Samuel Sancheira, representante da Juventude do Chega; ------------ 

 Representante da bancada do Partido Social Democrata na Assembleia 

Municipal, não oficializada a nomeação ---------------------------------- 

 Representante da Juventude Social Democrata, não oficializada a 

nomeação;----------------------------------------------------------------- 

 Representante da Juventude Comunista, não oficializada a nomeação; 

 Representante da Juventude do PAN, não oficializada a nomeação;---- 

Acompanhou os trabalhos, Regina Costa, Assistente Técnica do Gabinete da 

Juventude da Câmara Municipal das Caldas da Rainha. ------------------------ 
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A reunião foi convocada pela Presidente do CMJ, a Sra. Vereadora da 

Juventude Conceição Henriques, no dia oito de maio de dois mil e vinte e três 

------------------------------------------------------------------------------------- 

ABERTURA ------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ procedeu à abertura da 

reunião, saudando todos os presentes e solicitou que se apresentassem.---- 

Foi solicitado pela Associação Juvenil, Rancho Folclórico e Etnográfico do 

Reguengo da Parada, para que estivesse presente na reunião Alexander 

Ramos, como observador, o qual foi aprovado unanimemente. ---------------

-------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA -------------------------------------- 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ questionou se gostariam 

de intervir neste período, de informações ou comunicações importantes, dos 

quais Inês Pires, representante da Juventude do Livre propôs que se desse 

abertura aos grupos informais de jovens caldenses como observadores no 

CMJ, o qual foi aprovado unanimemente, acordado a alteração do mesmo no 

regulamento do CMJ.--------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO 2- Apresentação do Plano de atividades 2023 ------------------

--------------------------------------------------------------------------------

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ, achou pertinente, antes 

do Ponto 1, realizar-se a apresentação do Ponto 2, para que todos os 

presentes pudessem perceber a estrutura do Gabinete da Juventude, assim 

como o seu Plano de Atividades anual.------------------------------------------ 

Foi apresentado todo o plano de atividades 2023. ----------------------------- 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ, questionou se gostariam 

de intervir neste período, de informações ou comunicações importantes sobre 

o plano de atividades, ao qual ninguém se pronunciou.------------------------ 

Foi proposto o envio a todos, o plano de atividades digitalmente para análise 

mais pormenorizada, o qual foi aprovado unanimemente.--------------------- 
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PONTO 1- Apresentação do regulamento o CMJ -------------------------

-------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ, informou que o 

regulamento aprovado em Assembleia Municipal datava de 2005, que se 

encontrava pouco atual e foi proposto um novo regulamento, que ficou de ser 

enviado digitalmente para análise mais pormenorizada e que ficou para 

aprovação na próxima reunião do CMJ.------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO 3- OUTROS----------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------- 

Foi realizada uma breve reflexão sobre a educação e a escola, quais os seus 

objetivos e desafios atuais. 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ informou que após uma 

visita a Bruxelas, retornou com uma grande preocupação relativamente à 

abstenção de 69% da população portuguesa nas últimas Eleições Europeias. 

Partilhou a vontade de investir na sensibilização dos jovens para a 

participação politica e para a real importância da UE. Propôs assim, que se 

continuasse a fortalecer os laços com o nosso parceiro Europe Direct Oeste, 

Lezíria e Médio Tejo e com as instituições escolares do concelho, de forma a 

poder criar oportunidades de trabalhar estes temas. 

Inês Pires, representante da Juventude do Livre mostrou também grandes 

preocupações em relação á forma como poderiam os jovens ser motivados á 

participação politica e sensibilizados para a importância da UE. 

Mara Marques, representante da Assembleia Municipal pelo VM, propôs uma 

maior envolvência por parte do Gabinete da Juventude e das Juntas de 

Freguesia para apelar ao voto.---------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------- 

PERÍODO APÓS A ORDEM DO DIA-----------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ, informou que o Gabinete 

da Juventude iria mudar de instalações para o edifício que se encontra no 



 

 

4 

 

ATA N.º 1 de 19 de maio de 2023 

Skatepark, logo que as associações que estavam a fazer uso do espaço 

passassem para novas instalações cedidas pelo Município.  

Em relação ao Centro da Juventude, foi explicado que a empreitada tinha ido 

a concurso mas que ninguém tinha concorrido, então, teria que voltar a sair 

concurso. 

A Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ, questionou se gostariam de 

intervir neste período, de informações ou comunicações importantes, dos 

quais Inês Pires, representante da Juventude do Livre propôs melhorar a 

segurança rodoviária, deu como exemplo, lombas e ciclovias, visto que os 

jovens, por questões financeiras e ambientais cada vez mais se deslocam a 

pé, de bicicleta ou de trotinete e a cidade não se encontra preparada a nível 

rodoviário de forma segura. 

A Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ mostrou-se sensível a este 

assunto e deixou explícito que levaria este assunto ao executivo camarário. 

Maria Fidalgo, representante da Juventude do Bloco de Esquerda mostrou-se 

preocupada com a falta de transportes, especialmente noturnos, especificou 

que na vinda de autocarro Bombarral- Caldas da Rainha, o autocarro vinha 

cheio de jovens e que a preocupava, como esses jovens iriam voltar ao 

Bombarral. 

A Sra. Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ explicou que isso é uma 

situação que não é fácil o executivo encontrar uma solução, pois passa por 

uma empresa privada e esta tem que sentir que compensa ter esse horário 

de transporte em funcionamento. 

Mara Marques, representante da Assembleia Municipal pelo VM, acrescentou 

ainda, que na sua opinião, especialmente à noite, dificilmente irá compensar. 

A Sra Vereadora da Juventude e Presidente do CMJ questionou se gostariam 

de intervir neste período, de informações ou comunicações, ao qual ninguém 

se pronunciou.--------------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------------

---- 

ENCERRAMENTO-------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------------------------------------- 
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Não havendo mais assuntos a tratar, A Sra. Vereadora da Juventude e 

Presidente do CMJ, deu por encerrada deu por encerrada a reunião pelas vinte 

e três horas e quarenta, da qual se lavrou a presente ata.--------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


